

Entrevista / **Ricardo Monreal Ávila** (Coordinador de diputados – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “¿Dónde estamos? En una etapa de transición de una reforma constitucional inédita. No tiene precedente ni en México y me atrevo a decir en ninguna parte del mundo, el proceso que se está llevando a cabo de democratizar el Poder Judicial de la Federación y de los estados”.

“¿Por qué llegamos a esto? Porque había un déficit de justicia; porque los órganos que impartían justicia se fueron deteriorando, degradando y fueron provocando desconfianza ciudadana, alejamiento ciudadano y aislamiento social”.

“Yo sí creo que es una reforma profunda, benéfica y que va a limpiar al Poder Judicial. Va a generar mejor justicia para los justiciables, para las personas que solicitan o que intentan acceder a que se le reparen los daños o se les haga justicia en los reclamos que de manera cotidiana hacen”.

<https://drive.google.com/file/d/1ufTWOZF0cU3Rsvkiz2-KSOuKQYlueoLz/view?usp=sharing>